

"Claudia no va a Acapulco para evitar reclamos"

Sheinbaum argumenta que no quiere lucrar políticamente con la tragedia y

que no hay condiciones para ir, dice Xóchitl

VÍCTOR GAMBOA

-nacion@eluniversal.com.mx

La precandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, criticó que su contrincante de Morena, Claudia Sheinbaum, se niegue a visitar a los damnificados del huracán *Otis* en Guerrero, con el argumento de que no quiere lucrar políticamente con la tragedia y no hay condiciones para que la reciban.

Entrevistada en Cuauhtémoc, Chihuahua, la virtual candidata presidencial opositora señaló que si la morenista decidió no acudir a la zona afectada es porque quiere evitar los reclamos de la gente contra los gobiernos municipal, estatal y federal de Morena.

"La verdad es que no van a ir porque se les cae la cara de vergüenza de haber abandonado a la gente de Acapulco y de Coyuca", afirmó.

"No hay condiciones [para que reciban a Sheinbaum] porque el gobierno abandonó a la gente de Acapulco y de Coyuca. De verdad es increíble", subrayó Gálvez Ruiz.

Señaló que caminó cuatro kilómetros con la gente de las comunidades de Coyuca.

"¿Cuál es la diferencia?, pues que me puse a trabajar, la gente lo que quiere es que te pongas a trabajar, ahí están las brigadas, ya levantamos varias estructuras que cayeron sobre las casas y con pocos elementos. Imagínate todo el poder que tiene el gobierno federal para convocar, para mandar gente, para mandar maquinaria", precisó.

En el último día de la gira por Chihuahua se reforzó el dispositivo de la Secretaría de la Defensa Nacional ante la presencia del crimen organizado en Cuauhtémoc, puerta de entrada a la Sierra Tarahumara.

Durante los traslados se observó un incremento de militares responsables del operativo de protección de la precandidata, no sólo en su entorno cercano, sino en los alrededores de los sitios que visitó.

La aspirante presidencial del PAN, PRI y PRD dijo que ella se deja asesorar por los encargados de su seguridad, pues ellos saben: "Como ven ustedes, en algunas otras [entidades] ando con un par de personas y ellos saben de antemano que esta es una zona más complicada y como lo dije desde el primer día, me dejo asesorar, y puedo decir una cosa, pero el Ejército sabe perfectamente que esta es una región donde hay un problema grave con la inseguridad", explicó.

Precisó que cuando era responsable de la atención a los pueblos indígenas "venía a la Tarahumara sola en mi coche, cuando era funcionaria pública entraba y salía. La solución a esta problemática es una mujer que tenga la fuerza, capacidad y el corazón para entrarle a resolver los problemas de inseguridad".

Resaltó que "hay que entrarle con todo a poner orden y sacar a la delincuencia de esta zona. No podemos seguir con abrazos, debemos de tener una estrategia clara de seguridad, policías municipales, estatales y federales, pero el gobierno federal le tiene que entrar de lleno. La marginación de la Tarahumara se puede ir resolviendo, no es fácil... necesitamos trabajar", apuntó.

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

Precandidata presidencial del FAM

"La verdad es que no van a ir porque se les cae la cara de vergüenza de haber abandonado a la gente de Acapulco y de Coyuca... el gobierno abandonó a la gente"



EL UNIVERSAL

Página: 6 \$42,449.65

2/2



La precandidata del Frente Amplio por México visitó Chihuahua y durante el último día de la gira se reforzó el dispositivo de seguridad ante la presencia del crimen organizado.

